



EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce lundi 13 septembre 2021 à 10 heures. Tous les membres du gouvernement présents sur le territoire national doivent prendre part à cette réunion.

FOOTBALL

Début de campagne africaine poussif pour les Gabonais, il est vrai privés de compétition depuis 18 mois. En LDC, Bouenguidi Sports a concédé le nul (1-1) à l'AS Maniema Union (RDC). Et Mangasport, en Coupe de la Confédération, a été accroché (0-0) par Orapa United FC (Botswana).

Pages 10 & 11

MAGISTRATURE

Jeu des chaises musicales à la suite du Conseil supérieur de la magistrature (CSM). Gilbert Ngoulakia quitte la Cour des comptes pour le tout nouveau secrétariat permanent du CSM. Il est remplacé par René Aboghe Ella, lui-même remplacé au Conseil d'Etat par Basile Moutelet Nguete.

Page 5

LA RENTRÉE VUE PAR MOUGUJAMA-DAOUDA

LES infrastructures pour accueillir les 33 309 élèves de 5^e année du primaire admis en 6^e, le retour à une année découpée en trimestres, le sort des chefs d'établissement, la menace que fait planer l'épidémie de Covid-19 et le protocole sanitaire mis en place, la violence en milieu scolaire. Autant de sujets développés dans un entretien exclusif à L'Union par le ministre de l'Education nationale, alors qu'a lieu ce lundi la rentrée administrative précédant de deux semaines celle des classes. **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

Quand la demande est supérieure à l'offre, que fait le commerçant ?

Depuis que les associés d'Akewa Jet ne regardent plus dans la même direction, la desserte par voie maritime Port-Gentil-Libreville est devenue problématique. On est réduit à deux sociétés sur la ligne. Conséquence : les places à bord des catamarans sont chères. Même avec le dolé, il n'est pas évident de faire le voyage. Avec la rentrée scolaire, ça promet la croix et la bannière...

Seulement, nos soucis vont grandissant au moment où le Copil est en alerte maximale. Le variant Delta qu'on redoutait est présent chez nous mbèmè avec les inquiétudes qu'on sait. Les chiffres de contamination parlent d'eux-mêmes. Et ça n'arrête pas de grimper. À cette allure, c'est le pire qu'on craint. Là, là, là, il n'y a que l'application stricte des restrictions édictées par le gouvernement et la vaccination pour limiter les dégâts. Mais, les deux sociétés qui coquent dans cette liaison entre les capitales politique et économique ne l'entendent pas de cette oreille. Allez au port, et vous serez écœurés avec ces surcharges des bateaux. Les taxis-brousses ont menti. Sont-ils vraiment au courant de la situation sanitaire actuelle du pays ? Ont-ils conscience des dangers... mortels qu'ils font courir à leurs clients entassés comme des sardines ? Oh, ils s'en foutent. Pour les mecs, seul compte ifoura...

Étant ainsi, aux pouvoirs publics de leur faire entendre raison. Sinon, le massacre qu'on a réussi à éviter depuis l'avènement du Covid-19, risque de nous rattraper en mer quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit

COVID - 19